

Communiqué pour les médias

17 avril 2014

A9 Chantier Viège Ouest Premier coup de pioche

(IVS).- Le premier coup de pioche du chantier de raccordement de Viège Ouest a été donné le jeudi 17 avril 2014 en présence du conseiller d'Etat Jacques Melly. Les travaux de construction des entrées et sorties de la future autoroute peuvent ainsi débuter officiellement.

D'un coût global de 85 millions de francs, ce chantier avec ses nombreux ponts, entrées et sorties d'autoroute, passages sous-voies et giratoires devrait être achevé en 2017/2018.

Le consortium A9 Grosseya KB était représenté par les deux entreprises Strabag AG (Erstfeld) et Fantoni AG (Brigue).

Personnes de contact

- Le conseiller d'Etat Jacques Melly 027 606 33 00
- Martin Hutter, chef de l'Office des routes nationales 027 / 606 97 00